

SWI

Pimpin Apel Pagi, Danramil 12/Mranggen Berikan Pengarahan Kepada Anggota

Muhammad Makruf - DEMAK.SWI.OR.ID

Oct 9, 2023 - 10:02



Dalam pengarahannya Danramil memberikan arahan dan petunjuk kepada seluruh anggota Koramil untuk tetap solid dan semangat kerja dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi (tupoksi) sebagai aparat komando kewilayahan.

DEMAK - Danramil 12/Mranggen Kapten Inf Tulodo mengambil apel pagi sekaligus memberikan pengarahan kepada seluruh anggota Koramil 12/Mranggen yang bertempat di halaman Kantor Koramil 12/Mranggen Desa Kembangarum Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak. Senin (09/10/2023).

Dalam pengarahannya Danramil memberikan arahan dan petunjuk kepada

seluruh anggota Koramil untuk tetap solid dan semangat kerja dalam menjalankan tugas pokok dan fungsi (tupoksi) sebagai aparat komando kewilayahan.

Selain itu, disampaikan tentang pembinaan teritorial sebagai fungsi utama TNI-AD merupakan bagian dari tugas TNI-AD untuk membantu pemerintah daerah secara dini baik dalam penyelenggaraan perencanaan, persiapan, pelaksanaan, pengembangan, pengerahan maupun pengendalian potensi wilayah pertahanan dengan segenap aspeknya. Ini akan menjadi daya gerak juang yang tangguh bagi kepentingan pertahanan negara di komando kewilayahan Koramil 12/Mranggen, “Ujar Danramil

“Agar kegiatan dapat berjalan dengan lancar dan mencapai tujuan maka para Babinsa harus tanggap dan peduli kepada tugasnya serta bertanggung jawab dalam mengelola, memberdayakan dan menyelesaikan setiap tantangan tugas, “ujarnya.

Danramil menambahkan kepada seluruh anggota kita sudah selesai dalam pengamanan pelaksanaan pemungutan dan penghitungan suara dalam Pilkades serentak tahap II tahun 2023, dengan selesainya pemungutan suara dan penetapan calon kades terpilih, situasi yang kondusif tetap terjaga dengan baik sampai dilakukannya pelantikan nantinya.

“Hal ini dapat dijadikan sebagai pedoman dan acuan dalam pelaksanaan tugas ke depan nanti, karena tugas ke depan akan lebih berat, “tutupnya (Pendim0716)